
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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市人大代表，美景集团、
啸鹰航空公司董事长王小兴
在接受本报记者专访时，着
重介绍了投身航空业面临的
机遇和挑战。

“ 对 于 我 们 来 说 ，航 空
业是跨领域，而且跨度比较
大 ，之 前 我 们 做 了 10 年 的
房地产开发，跨到这个领域
也是需要很大的勇气。再
一 个 也 是 跨 区 域 ，中 美 两
国 的 这 种 地 域 差 异 ，不 同
的 这 种 文 化 背 景 ，包 括 管
理的一些具体问题。再一
个就是跨时代，中国从非通
航时代向通航时代发展，没
有可以借鉴的，除了中航工
业外，因为它情况特殊，只
能从某些方面借鉴，但又不
可以照搬。”

王小兴说，去年啸鹰航空
完成了上街的总装制造厂的
厂房建设，航空港区的选址和
规划，今年要完成飞机制造项
目的 PC 认证，也就是说要拿
到民航总局下发的飞机制造
的生产资质。“为什么去年年

底的飞机下线我们不能大规
模的宣传是我们自己制造的，
是我们总装下线的，就是因为
我们还没有 PC 证，今年最起
码要拿到美国穆尼航空公司
的认证。”

这 是 美 国 飞 机 制 造 在
中国做认证的第一家。另
外，航空港区的厂区建设，
规 划 已 经 完 成 ，下 一 步 争
取 在 4 月 份 动 工 ，年 底 前
完成包括材料车间和机械
加工生产车间在内的以及
前期的研发和展示中心的
完成。

人物名片

“对于教育一个孩子来
讲，学校教育、家庭教育和社
会教育是三位一体的，不可或
缺。”市人大代表、北大附中河
南分校副校长李花看到报告
中提到的“教育均衡”、“文化
体育事业发展”等关键词，感
触颇深。

李花说，近年来中学生、
大学生跑几百米就累倒的新
闻屡见不鲜，值得深刻反思！
中小学生体育与健康工作亟
待加强，否则维护社会稳定尚
有困难，实现民族复兴则更无
从谈起。

“加强中小学生体育与
健康工作是高考改革的迫
切需求。根据 2014 年 12 月
16 日颁布的国家高考改革
配套方案，中学生身心健康
情况将纳入高考录取评价
体系。”李花表示，为适应高
考新形势，建议我市进一步
完善中小学体育与健康工

作评价与管理机制，提升中
小学生体育锻炼质量和效
果，从而与高考改革要求相
衔接。

李花建议，郑州市应出台
中小学体育与健康课程实施
指导意见及相关规定，将每天
确保 1 个小时校内体育运动
时间作为硬性规定，在进行基
本体育锻炼的基础上发展兴
趣，加大校园体育运动设施建
设和升级力度。

“郑州造”飞机有望今年起飞

加强中小学生体育与健康工作

重视非遗传承人并给予补助

“非物质文化遗产传承人的
保护是一个重要的问题。当前，我
市的非物质文化遗产传承人所面
临的一个突出问题表现为传承人
和传承活动难以为继。”市政协委
员，二七区文化馆馆长牛雷莉说，
目前，这些人的生活状况并不令人
满意，政府应该适当地在生活上
给予他们补助。

牛雷莉建议，由市级财政预安
排对市级非物质文化遗产项目代表
性传承人按每人每年2000元的标
准给予补助。补助资金专项用于市
级代表性传承人开展传习活动。这
些市级代表性传承人每两年评定一
次，新评定的代表性传承人次年起

可申请享受传承补助；代表性传承
人去世后，自次年起停发传承补
助。传承补助资金当年由县（区）文
广新局发放给代表性传承人。

“随着城市框架不断拉大，郑
州传统农贸市场格局已不能满足
日益增长的百姓消费需求，我建
议郑州应科学布局农贸市场，重
塑农贸市场体系，尽快打造绿城
农贸市场‘升级版’。”昨日，市政
协委员、市商务局副局长林继民
接受记者采访时开宗明义地说。

他建议，应从规划入手，按照
“便民利民、合理布局、调整结构”
原则，科学合理制定出台我市农
贸市场发展专项规划。对中心
城区内符合改造条件的农贸市
场，按照“政府引导、市场运作、
部门监管、有序推进”原则进行
标准化改造；继续鼓励相关企
业在取得正规规划手续的前提

下新建标准化菜市场等。
“要加强农贸市场周边环境

整治，坚决取缔马路市场，打击无
证经营行为，让群众买菜更放心，
更舒心。”林继民说。

打造绿城农贸市场“升级版”

市政协委员 林继民

“地铁1号线为郑州构建了首
个地下交通线路，随着未来几年
多条地铁线路陆续投入运行，郑
州立体交通体系将快速形成。我
建议政府应对地铁安全、地铁站
周边的快捷交通接驳等问题进行
前瞻性谋划。”昨日，市政协委员、
郑州日兴实业（集团）有限公司董
事长汪得勇直奔民生话题。

此次，汪得勇带着 19 个提案
上会，涉及多个热点民生话题。
谈到最关注的地下交通问题，他
拿出两个提案。“一个关于加强地
铁安全，一个关于建立地铁站周
边公共自行车覆盖体系。我建
议，地铁中应严格配备安检设备

和逃生设备，防止易燃、易爆、有
毒危险品进站。此外，地铁周边
应设置多个公共自行车服务点，
便于市民交通接驳，快捷出行。”

让地下交通体系更安全快捷

市人大代表 王小兴

市人大代表 李花

人物名片 市政协委员 汪得勇

拿到民航总局的飞机制造生产资质

“郑州造”飞机今年有望起飞


